

"Las relaciones entre Cuba y S. Domingo son muy cordiales"

Tal dijo el Sr. Barreto, agregando que el pueblo y Gobierno de allí admiran la obra de Batista

A su regreso de Santo Domingo, donde concurre como invitado oficial a la Segunda Feria Internacional Ganadera que se celebra en ese país vecino, el ministro de Agricultura, señor Fidel Barreto, expresó su satisfacción por las distinciones de que fue objeto, que evidencian el mantenimiento de las cordiales relaciones que tradicionalmente han existido entre ambos países.

En relación con el viaje realizado por el Ministro de Agricultura y sus acompañantes, el jefe de Prensa de Agricultura, compañero en el periodismo José D. Prover, que también formaba parte de la comitiva, ofreció la siguiente información oficial:

Despedida en Ciudad Trujillo

Poco después de las 3 de la tarde del pasado lunes salió de Ciudad Trujillo, República Dominicana, el ministro de Agricultura, señor Fidel Barreto, acompañado de su esposa, señora Marina Lefebre de Barreto, los funcionarios de Agricultura que le acompañaron y varios ganaderos.

En el aeropuerto de Ciudad Trujillo estaban para despedirlo el secretario de Estado de Agricultura, licenciado Luis R. Mercado y su esposa; el encargado de Negocios de Cuba doctor Mario Arce, y el

licenciado Logroño, del Protocolo dominicano.

El Presidente de la República Dominicana, general Héctor Trujillo y el generalísimo Rafael Leónidas Trujillo, asistieron al aeropuerto a despedir al ministro Barreto, no pudiendo despedirlo personalmente, porque una demora en la llegada del avión cuya salida estaba señalada para otra hora le hizo retirarse, pero hicieron constar para información del señor Fidel Barreto, que ese había sido su propósito.

Un batallón del Ejército dominicano, con banda de música, estaba presente haciendo las salvas de artillería para despedirlo, y ejecutando los Himnos Nacionales de la República Dominicana y de Cuba.

Paso por Haití

Cuando el avión hizo escala en Puerto Príncipe, Haití, el Encargado de Negocios de Cuba, doctor Bretón, estaba en el aeropuerto con el personal cubano de la Legación, la cual ofreció sus respetos al Ministro de Agricultura señor Barreto.

Miembros del Protocolo haitiano también estaban presentes, los cuales saludaron al Ministro.

Cuando el ministro de Agricultura señor Fidel Barreto, llegó a Rancho Boyeros, fue recibido por los ganaderos, clases cívicas y otras representaciones que lo esperaban en el aeropuerto, después de una jornada fructífera para el definitivo afianzamiento de las relaciones cubano-dominicanas, aunque el señor Barreto no llevó misión oficial alguna a aquella República.

Relaciones cubano-dominicanas

Al regresar a La Habana el señor Fidel Barreto expresó lo siguiente:

"Como dije en el aeropuerto, he regresado muy satisfecho de los múltiples agasajos y distinciones que me dispensaron el Gobierno y pueblo-dominicanos durante mi visita, donde todos demostraron gran admiración y distinción por el Presidente de la República, mayor general Fulgencio Batista y Zaldívar y el pueblo de Cuba, habiendo enfatizado el Generalísimo Trujillo en

(Finaliza en la página 1-B)

“Las relaciones.

(Continuación de la Pág. PRIMERA)

la conversación oficial que sostuvimos, de la que fueron testigos los periodistas cubanos que me acompañaron y los dominicanos que estaban presentes en la misma, que el Generalísimo Trujillo expresó que tiene gran admiración por la obra de gobierno del Presidente Batista, y prueba de ello fue que el primer gobierno del mundo que reconoció el Diez de Marzo, fue el gobierno y pueblo dominicanos”.

“El Generalísimo Trujillo me expresó también públicamente que los únicos perturbadores son los doctores Prio y Grau, y además dijo el Generalísimo Trujillo en esa conversación, que los dominicanos y los cubanos combatimos coincidentemente a los comunistas”: